

Intervention d'urgence pour les pompiers avec la Porsche Macan S

Oh non, il y a un accident sur la route !



Les secouristes sont sur le chemin, aidés par le pompier à bord de sa Porsche Macan S. C'est une voiture sportive et compacte qui se conduit très facilement, et permet aux pompiers d'intervenir dans toutes les situations dangereuses.

Cette voiture 4 portes est l'alliance parfaite de la performance et du design sportif. Avec sa prise en main rapide et sa vitesse, elle est le compagnon idéal pour tous les services d'urgences.

Les policiers ne sont pas encore arrivés, ils ne vont pas tarder. Heureusement que les pompiers sont déjà sur place. Comme la situation est dangereuse, le chef des pompiers décide de mettre en place un barrage.

Les équipements suivants peuvent être utilisés comme outils :

- Panneau de signalisation triangulaire
- Cône
- Equipement léger
- Véhicule avec équipement professionnel :
- Feux de route, feux de croisement,
- Feux clignotants, système d'alerte,
- Eclairage
- Lumière clignotante

Doucement, la situation est maîtrisée et tout rentre dans l'ordre. L'ambulance peut arriver pour soigner les blessés. Et le barrage total sera levé dans peu de temps.

Les policiers arrivent juste à temps pour lever les barrières !

Le trafic routier peut maintenant reprendre pendant que les intervenants routiers remettent en ordre le lieu de l'accident.